

{besps}secretariageneral26102017|width=215|height=287{/besps}

Días atrás se realizó un encuentro de escuelas rurales y jardines de infantes rurales en el parque recreativo y polideportivo del bicentenario. En este encuentro compartieron una jornada deportiva, recreativa y cultural donde se organizaron juegos sociomotores, deportivos y peloteros para luego disfrutar del quincho recientemente inaugurado con juegos de la ludoteca municipal. El cierre de la jornada contó con la presentación del grupo musical para niños "Desbandados".